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Roseto, 361giorni (50 settimane) dal 20 luglio 2024 
il segnale di pericolo rimane lo stesso in via Emilia

Il Comune di Roseto degli 
Abruzzi ha deciso di non 
esercitare il diritto di prela-
zione sull’area retrostante 
la stazione ferroviaria, pre-
cedentemente oggetto di un 
protocollo siglato nel 2021.

Poste Italiane comunica che a Roseto de-
gli Abruzzi, nell’ufficio postale di Mon-
tepagano, è entrato in funzione un nuovo 
impianto di climatizzazione, in grado di 
ottimizzare il microclima interno sia negli 
ambienti aperti al pubblico e sia nei locali 
utilizzati esclusivamente dal personale.

Montepagano, climatizzato l’ufficio Postale

La proposta di nuovo piano demaniale è stata 
oggetto di un primo passaggio in commissione 
il 13 dicembre 2024, seguito da un processo 
di raccolta di pareri e osservazioni dagli sta-
keholders, inclusi i balneatori. Sono stati inol-
tre acquisiti, nelle scorse settimane, i pareri 
della conferenza di servizi decisoria e il parere 
geomorfologico del Genio civile di Teramo.

Roseto, variante al Piano Demaniale Marittimo

In merito alle dichiarazioni rilasciate a mezzo stampa 
dal Presidente della Provincia di Teramo, che ha inteso 
scaricare sui Comuni di Roseto e Pineto la responsabi-
lità della mancata illuminazione del ponte ciclopedo-
nale sul fiume Vomano, l’Amministrazione comunale 
di Roseto degli Abruzzi ritiene doveroso fare chiarez-
za, a tutela del lavoro svolto e della corretta informa-
zione verso i cittadini.

Roseto, cambia l’accordo sul parcheggio Ferrovie

Roseto, illuminazione sul ponte ciclopedonale Vomano
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Luciano di Giulio, roseta-
no di nascita, vive e lavora 
a Roseto degli Abruzzi. 
Nella sua carriera di gior-
nalista, (Radio, Tv, Carta 
stampata, Web, Editoria) 
iniziata negli anni ‘70, si 
è interessato, oltre che di 
musica, collezionismo, 
cronaca, cultura, e di ri-
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pubblicazioni, articoli e 
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ni e convegni culturali. 
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sonaggi e del territorio 
abruzzese.  
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Roseto, dal 20 luglio 2024 segnale di pericolo via Emilia
Comparso il 20 luglio 2024 un se-
gnale di pericolo appoggiato sul 
marciapiede dissestato in via Emi-
lia a Roseto degli Abruzzi.
A posizionare il segnale con tanto 
di cartello vi è la scritta che recita: 
“Marciapiede con fondo dissestato 
fare attenzione”.
La sistemazione è a cura del II set-
tore Lavori Pubblici del Comune di 
Roseto degli Abruzzi.
La sistemazione del cartello è do-
vuto al fatto che parte del marcia-
piede ha diverse mattonelle scollate 
e spezzate.
Lo stesso tratto negli anni è stato 
rappezzato con pezze di cemento. 
Anche il cordolo mostra segni di 
scollamento nella soletta di cemen-
to e dalle stesse mattonelle.
In pratica, con questo segnale, non 

si impedisce il transito dei pedoni 
sul marciapiede, ma si avvertomo i 
cittadini di fare attenzione mentre 
percorrono quel tratto di marciapie-
de dissestato.
Abbiamo fotografato la zona, e vi  
mostriamo alcuni scatti
La sistemazione, dal 20 luglio a 
oggi,  non è stata effettuata.
Il segnale stradale si trova ancora 
sopra al marciapiede, a segnalare il 
pericolo.
Tutto tace ...

20 luglio 2024 - 6 luglio 2025

368 giorni (50 settimane)

immagine del

20 luglio 2024

immagine del
15 settembre 2024

immagine del
3 dicembre 2024

Primo pianoPrimo piano Anno 14 - N° 29
6 luglio 2025
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Roseto, variante al Piano Demaniale Marittimo 

Il Presidente Enio Pavone ha con-
vocato per mercoledì 9 luglio alle 
ore 9:00 presso la sala giunta del 
Municipio di Roseto degli Abruzzi 
una importante seduta della com-
missione consiliare permanente ur-
banistica e gestione del territorio. 

All’ordine del giorno, infatti, ci sarà 
la discussione della proposta del 
nuovo Piano Demaniale Comunale 
(PDC) - Variante di adeguamen-
to al Piano Demaniale Marittimo 
Regionale L.R. 17.12.1997 n.141 - 
D.C.R. 24.02.20156 N.20/4. 

Questo appuntamento rappresenta 
un momento cruciale per andare 
verso l’adozione dello strumento 
urbanistico dopo mesi di intenso la-
voro e l’ottenimento di tutti i pareri 
necessari. 

I commissari saranno chiamati ad 
esprimere il loro parere sulla ver-
sione definitiva di un documento 

fondamentale per la gestione e lo 
sviluppo del litorale rosetano, re-
datto dall’architetto incaricato Pao-
lo Taraschi. 

Dopo il passaggio in commissio-
ne, il percorso del piano demaniale 
proseguirà con il deposito del docu-
mento per 15 giorni, per poi essere 
sottoposto all’attenzione del Consi-
glio comunale per l’adozione. 

Successivamente all’adozione, il 
piano verrà pubblicato per il perio-
do previsto dalla legge, durante il 
quale i cittadini e i portatori d’inte-
resse potranno presentare le proprie 
osservazioni. 
Superata anche questa fase, si pro-
cederà con l’approvazione definiti-
va da parte del Consiglio comunale, 
che darà il via libera all’attuazione 
del nuovo piano demaniale.

La proposta di nuovo piano dema-
niale è stata oggetto di un primo 
passaggio in commissione il 13 
dicembre 2024, seguito da un pro-
cesso di raccolta di pareri e osser-
vazioni dagli stakeholders, inclusi i 
balneatori. 
Sono stati inoltre acquisiti, nel-
le scorse settimane, i pareri della 
conferenza di servizi decisoria e il 
parere geomorfologico del Genio 
civile di Teramo. ”La Prevenzione 

Seguici e leggi
le nostre notizie

tutti i giorni
su Facebook

Anno 14 - N° 29
6 luglio 2025
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non va in vacanza” fa tappa a Rose-
to degli Abruzzi. Anche quest’an-
no, la sezione territoriale di Te-
ramo dell’Unione Italiana Ciechi 
e Ipovedenti (UICI) ha scelto di 
aderire con entusiasmo all’iniziati-
va promossa dall’IAPB Italia ETS 
(Agenzia Internazionale per la Pre-
venzione della Cecità), portando la 
sua campagna di prevenzione delle 
patologie oculari nelle località co-
stiere teramane.

L’iniziativa, che si concentra sulla 
prevenzione oftalmica stagionale, 
affronterà temi cruciali come la 
protezione dai raggi solari nocivi, 
l’uso consapevole di lenti adeguate 
e le precauzioni da adottare in am-
bienti marini (sabbia, vento, acqua 
salata) e interesserà, dal 7 al 9 lu-
glio, i comuni di Giulianova, Rose-
to degli Abruzzi e Pineto.

A Roseto degli Abruzzi l’appunta-
mento è fissato per martedì 8 luglio, 
dalle ore 18:00. In piazza Ponno 
(rotonda lungomare nord) sarà po-
sizionata un’unità mobile dove la 
Dott.ssa Giuliana Morbiducci ese-
guirà gli screening.

La campagna “La Prevenzione non 
va in vacanza” ripropone con suc-
cesso il format degli anni preceden-
ti e intende richiamare l’attenzione 
dei cittadini sull’importanza della 
cura e della protezione della vista 
anche durante il periodo estivo.

Roseto, Guardia di Finanza sequestra 
capi di abbigliamento irregolari

La Tenenza della Guardia di Finan-
za di Roseto degli Abruzzi prosegue 
con determinazione la sua attività di 
contrasto all’abusivismo commer-
ciale sul territorio. Nelle scorse ore, 
una pattuglia del servizio “117” ha 
effettuato un significativo sequestro 
di circa 400 articoli (in particolare 
capi di abbigliamento).
L’operazione rientra in un più am-
pio programma di controlli che 

vede i Finanzieri di Roseto degli 
Abruzzi concentrare la propria at-
tenzione in aree specifiche, soli-
tamente frequentate da venditori 
abusivi, grazie anche alle preziose 
indicazioni fornite dal Comune. 
Questa sinergia tra le forze dell’or-
dine e l’Amministrazione comuna-
le si sta rivelando fondamentale per 
intervenire prontamente nelle zone 
più sensibili.

Il servizio di contrasto all’abusi-
vismo commerciale da parte della 
Guardia di Finanza sarà condotto 
con regolarità, rafforzando così il 
senso di presenza e presidio delle 
forze dell’ordine sul territorio. L’o-
biettivo è duplice: tutelare i com-
mercianti che operano nel rispetto 
delle regole e garantire la legalità e 
la sicurezza per i cittadini.

Roseto, la prevenzione non va in vacanza

Anno 14 - N° 29
6 luglio 2025
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Roseto, premiazione Un Poster per la Pace

Il concorso “Un Poster per la Pace”, 
promosso dal Lions Club Roseto 
degli Abruzzi Valle del Vomano, 
ha coinvolto le scuole secondarie 
di primo grado della vallata del 
Vomano, raccogliendo la partecipa-
zione di oltre 100 studenti.
Ragazze e ragazzi si sono messi in 
gioco realizzando disegni ispirati 
al tema della pace, valutati in base 
all’originalità, al merito artistico e 
alla capacità di esprimere in modo 
creativo il messaggio del concorso.
Organizzato in tutto il mondo dal 
Lions Club International da oltre 
trent’anni, il concorso Un Poster 
per la Pace promuove tra i giovani 
il valore della Pace e la compren-
sione tra i popoli. Ai ragazzi del-
le scuole medie è stato chiesto di 
esprimere, attraverso l’arte, la loro 
visione di un mondo solidale e sen-
za confini, in cui la pace non cono-
sce limiti.

“Il successo dell’iniziativa è stato 
possibile grazie alla preziosa colla-
borazione dei Dirigenti Scolastici”, 
dice la presidente del Club Dona-
tella Croce, “che hanno saputo co-
gliere l’importanza dell’iniziativa 
e veicolarla in ogni Istituto”. In 
particolare si ringraziano Lara Di 
Luigi, Simona Piantieri, Candelo-
ro Di Biagio e Andrea D’aprile, e 
i docenti Lisa Ambrosini, Simona 
Cecere, Mauro Di Giuseppe, Ales-
sia Calisti, Pina Boccabella, Matteo 
Silich e Valentina Pantoli che han-
no saputo coinvolgere e motivare 
gli studenti con passione e compe-
tenza.
Hanno consegnato i premi Elisabet-
ta Di Gregorio, Genny Mummolo e 
la presidente Donatella Croce.
I vincitori suddivisi per istituto, 
sono:
Morro D’Oro
1° Annalisa Ferretti

2° Tini Mia, Mariani Sofia, Qua-
traccioni Edoardo
Notaresco
1° Sara D’Eustacchio
2° Sara Di Giammatteo, Giorgia 
Ferraioli
Cermignano
1° Maria Narcisi
2° Michela Ranalli
Castelnuovo Vomano
1° Desiree Marrone
2° Ruggieri Emanuele
Canzano
1° Giulia Cipollone
Castellalto
1° Giulia Di Giuseppe
Basciano
1° Anastasia Massimi
2° Nicolò Di Panfilo
Cellino Attanasio
1° Maria Celeste D’Ignazio
I.C. Roseto 1 – Cologna Spiaggia
1° Alessio Di Stefano
2° Melissa Joka
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Roseto, cambia l’accordo con l’amministrazione

sul parcheggio del Ferrovie dello Stato

Il Comune di Roseto degli Abruzzi 
ha deciso di non esercitare il diritto 
di prelazione sull’area retrostante 
la stazione ferroviaria, precedente-
mente oggetto di un protocollo si-
glato nel 2021.

La scelta è stata motivata da consi-
derazioni tecniche ed economiche: 
l’acquisto dell’area, che avreb-
be comportato una spesa di circa 
400.000 euro, non avrebbe appor-
tato reali vantaggi in termini di fun-
zionalità, poiché l’area non consen-
te la realizzazione di un parcheggio 

multipiano a causa di vincoli strut-
turali e urbanistici.

Inoltre, l’investimento avrebbe im-
plicato ulteriori costi per la manu-
tenzione ordinaria e straordinaria, 
gravando sul bilancio comunale.

Con il nuovo accordo, l’area resterà 
destinata a parcheggio pubblico per 
almeno dieci anni e sarà gestita da 
FS Park, società del gruppo Ferro-
vie dello Stato.

FS Sistemi Urbani si è impegnata 

a curarne la manutenzione e la ri-
qualificazione, assicurando decoro 
e funzionalità senza oneri per la 
collettività.
Il Comune, pur rinunciando all’ac-
quisto immediato, ha ottenuto il di-
ritto di prelazione per un’eventuale 
vendita futura, mantenendo così 
una tutela strategica sull’area.

In questo modo, viene garantita la 
continuità della funzione pubblica 
del parcheggio, con una gestione 
qualificata e sostenibile sotto il pro-
filo economico e tecnico.

Anno 14 - N° 29
6 luglio 2025
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L’Amministrazione comunale di 
Roseto degli Abruzzi ha preso 
provvedimenti per ripristinare la 
sicurezza sulla pista ciclopedona-
le della Riserva naturale del Bor-
sacchio. Gli operai comunali sono 
intervenuti per la sistemazione di 
due paletti dissuasori all’ingresso 
nord della ciclabile, con lo scopo di 
impedire l’accesso non autorizzato 
alle automobili, nella speranza di 
porre fine fine a situazioni di grave 
pericolo come quella verificatasi lo 
scorso sabato.

Roseto, 2 paletti dissuasori - anti vandali - 
sulla ciclopedonale Borsacchio

Poste Italiane comunica che a Ro-
seto degli Abruzzi, nell’ufficio po-
stale di Montepagano, è entrato in 
funzione un nuovo impianto di cli-
matizzazione, in grado di ottimiz-
zare il microclima interno sia negli 
ambienti aperti al pubblico e sia nei 
locali utilizzati esclusivamente dal 
personale.

Gli interventi, innovativi che con-
sentiranno una sensibile riduzio-
ne dei consumi energetici e delle 
emissioni di anidride carbonica, 
sono in linea con il miglioramento 
del comfort ma anche con le politi-
che aziendali sulla sostenibilità e in 

Roseto, nuovo impianto climatizazione 
all’ufficio Postale di Montepagano

coerenza con l’attuazione di azioni 
finalizzate alla tutela ambientale e 

al risparmio energetico.
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Roseto 29^ edizione Roseto Opera Prima

Roseto Opera Prima giunge nel 
2025 alla sua ventinovesima edi-
zione e continua a essere un punto 
di riferimento per la scoperta e la 
valorizzazione del nuovo cinema 
italiano, grazie al prestigioso con-
corso dedicato alle opere prime di 
lungometraggio. Cuore pulsante 
dell’evento resta l’attenzione ai 
nuovi talenti del panorama cinema-
tografico nazionale, ma quest’anno 
il festival sceglie di farsi attraver-
sare da un fil rouge nuovo e poten-
te: il racconto del passaggio all’età 
adulta, il coming of age. Un tema 
emerso con forza anche nel percor-
so formativo portato avanti nelle 
scuole di Roseto degli Abruzzi con 
il progetto ROP a Scuola, realizzato 
di concerto con l’Amministrazione 
comunale, dove studenti e studen-
tesse hanno avuto l’occasione di 
esplorare il linguaggio audiovisivo 
come strumento per raccontare sé 
stessi e il proprio tempo. 

“È stato il confronto con i ragazzi 
e le ragazze a suggerirci una dire-
zione: quella di uno sguardo che 
cambia, che si affaccia sul mondo 
con occhi nuovi. È da qui che na-
sce la selezione di quest’anno, che 
attraversa – con sensibilità, inquie-
tudine e desiderio – il momento fra-
gile e insieme potentissimo in cui si 
diventa adulti”, afferma il direttore 
artistico Carlo Liberatore.

La rassegna è stata presentata mer-
coledì 2 luglio nel corso di una 
conferenza stampa che si è svolta 
in sala consiliare alla presenza del 
Sindaco Mario Nugnes, dell’As-
sessore al Turismo Annalisa D’El-
pidio, del Presidente di Sulmona-
cinema Aps Marco Maiorano, del 
Direttore Artistico Carlo Liberatore 
e del Presidente di Meta Aps Car-

lo Maria D’Artista. Nel corso della 
conferenza stampa, la Presidente 
dell’Associazione “Assorose”, Lu-
cia Michini, ha consegnato ufficial-
mente agli organizzatori la “Rosa 
Presentosa”, il premio che sarà as-
segnato al regista vincitore del fe-
stival al termine della cerimonia del 
19 luglio prossimo.

L’edizione numero 29 del Roseto 
Opera Prima sarà anticipata da un 
evento speciale in programma do-
menica 6 luglio alle ore 21:00, pres-
so Piazza Guido Rossa di Cologna 
Paese, con la proiezione del film 
campione d’incassi Follemente di 
Paolo Genovese. 

A precedere l’apertura ufficiale del 
Festival, ci sarà un altro appunta-
mento da non perdere: giovedì 10 
luglio, lo stabilimento Bolla Mare 
ospiterà ROP Shorts una serata 
dedicata ai migliori cortometrag-
gi candidati agli Oscar degli ulti-
mi anni, un’occasione per scoprire 
alcune tra le migliori produzioni 
brevi del panorama internazionale. 
Il Festival si svolgerà dal 16 al 19 
luglio nella suggestiva cornice del-

la Villa Comunale di Roseto degli 
Abruzzi, con quattro giornate den-
se di proiezioni, incontri e ospiti. 
La manifestazione è organizzata e 
promossa dall’associazione Sulmo-
nacinema APS, in collaborazione 
con Meta APS e con il contributo 
e la collaborazione del Comune di 
Roseto degli Abruzzi, che continua 
a sostenere con convinzione la cre-
scita culturale e cinematografica 
del territorio.

Le tre opere prime selezionate per 
questa edizione saranno proietta-
te al pubblico durante le serate del 
Festival, a partire dalle ore 21:00, e 
saranno in concorso per il Premio 
Roseto Opera Prima, che verrà as-
segnato durante la cerimonia con-
clusiva di sabato 19 luglio. A valu-
tare i film sarà una giuria composta 
da tre talentuosi autori cinemato-
grafici: Silvia Luzi, Luca Bellino 
e Angelica Gallo, chiamati a espri-
mere il proprio giudizio sulla qua-
lità artistica, narrativa e registica 
delle opere in gara. I titoli selezio-
nati per il concorso 2025 sono: La 
vita da grandi di Greta Scarano, La 
casa degli sguardi di Luca Zinga-

Anno 14 - N° 29
6 luglio 2025
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retti, L’albero di Sara Petraglia. Tre 
esordi accomunati da uno sguardo 
autentico e personale.

“Crediamo fortemente nel valore 
delle esperienze raccontate in pri-
ma persona. Gli esordi sono spesso 
fragili, faticosi, ma anche ricchi di 
bellezza e significato”, ha dichiara-
to Patrizio Maria D’Artista, presi-
dente di Meta APS.

“Roseto Opera Prima rappresenta 
per noi una sfida culturale di gran-
de valore -  dichiara il presidente 
Marco Maiorano - Dopo la positi-
va esperienza del 2024, abbiamo 
rafforzato un progetto che pone al 
centro il cinema come strumento di 
riflessione, crescita e partecipazio-
ne. 
Quest’anno, in particolare, abbia-
mo voluto ampliare la dimensione 
formativa del festival, lavorando 
nelle scuole per promuovere l’e-
ducazione all’immagine e offrire 
agli studenti uno sguardo critico e 
consapevole sul linguaggio audio-
visivo. Il nostro impegno è quello 
di valorizzare i nuovi talenti e favo-
rire il dialogo tra le opere prime e il 
pubblico, con una programmazione 
attenta alla qualità, all’originalità 
dei linguaggi e ai temi più sentiti 
dalle nuove generazioni. In questa 
prospettiva, continua anche il no-
stro lavoro di collaborazione con le 
realtà culturali e artistiche del terri-
torio, per costruire una rete capace 

di generare fermento e progettuali-
tà condivisa”.

Sarà istituito un premio del pub-
blico in collaborazione con il Sul-
mona International Film Festival, 
partner esclusivo della kermesse 
cinematografica rosetana, attraver-
so la proiezione, durante la serata 
di premiazione finale del 19 luglio, 
di tre cortometraggi: Jane Austen’s 
Period Drama di J. Aks & S. Pin-
der (Stati Uniti), Il taglio di Jonas 
di Rosario Capozzolo (Italia), He-
arts of stone di Tom Van Avermaet 
(Belgio). 
Da quest’anno il Festival si arric-
chisce della preziosa collaborazio-
ne con il Roseto Gentile Fest e il 
Movimento Italia Gentile attraver-
so l’istituzione del premio al film 
“Ambasciatore della Gentilezza”, 

che sarà assegnato alla pellicola che 
meglio divulga i valori della genti-
lezza, della gratitudine, dell’ottimi-
smo, dell’inclusione, dell’amore e 
del perdono.

Tra gli ospiti attesi avremo Matteo 
Paolillo (16 luglio), Tommaso Ra-
gno (17 luglio), Tecla Insolia e Sara 
Petraglia (18 luglio) e Carlo Buc-
cirosso (19 luglio). Tutti saranno 
protagonisti dell’ormai consolida-
to format “Scena Prima – Storie di 
esordi”, un momento di racconto e 
riflessione in cui, attraverso un’in-
tervista sul palco del festival, con-
divideranno aneddoti, ricordi e pas-
saggi cruciali legati ai loro primi 
passi nel mondo dello spettacolo.

La partecipazione a tutte le giorna-
te del festival è gratuita.

Anno 14 - N° 29
6 luglio 2025

Roseto 29^ edizione Roseto Opera Prima



12

Cronaca RosetoCronaca Roseto

Seguici e leggi
le nostre notizie

tutti i giorni
su Facebook

La segreteria procinciale Ugl di 
Teramo torna a denunciare le 
gravi carenze della Polizia loca-
le di Roseto degli Abruzzi. No-
nostante i ripetuti incontri con il 
sindaco a partire da luglio 2024, 
“le problematiche segnalate ri-
mangono sostanzialmente inva-
riate”, scrive il sindacato in una 
nota diffusa.
Nel mirino, l’ordinanza n. 42 
del 27 giugno 2025, che dal 1° 
luglio rimodula l’orario dei tur-
ni di servizio. Nella nota si legge 
che “Una misura legittima ma 
inefficace perché non affronta la 
radice del problema”.
Pur riconoscendo l’annuncio 
dell’assunzione di due nuovi 

agenti, il sindacato fa notare che 
questi non entreranno in servizio 
prima della fine della stagione 
estiva. Un ritardo che si somma 
a una dotazione organica ridotta: 
11 operatori e funzionari contro 
i 36 previsti. L’Ugl ha inoltre 
diffidato il Comando dall’uso 
sistematico degli straordinari, 
“strumento previsto per emer-
genze, non per coprire carenze 
strutturali”.
Oltre alla cronica mancanza di 
personale, il sindacato denun-
cia condizioni logistiche inade-
guate: mancano strumenti per la 
rilevazione dei sinistri, l’arredo 
è carente e l’unica auto di servi-
zio è priva di rimessa, che resta 

esposta agli agenti atmosferici e 
a possibili atti vandalici, e man-
cano persino sedie adeguate, 
mentre per altri uffici comunali 
si procede regolarmente all’ac-
quisto e alla sostituzione dell’ar-
redo.
“A fronte delle sedi nuove indi-
viduate per altre forze dell’or-
dine, il degrado del Comando 
è un segnale di scarso rispetto 
istituzionale verso un corpo che 
svolge un ruolo strategico per la 
sicurezza e l’amministrazione 
della città. Anche quest’anno, 
l’Amministrazione sembra vo-
ler celebrare le solite ‘nozze con 
i funghi’”, conclude la nota del 
sindacato.

Anno 14 - N° 29
6 luglio 2025

Roseto, Ugl Teramo in una nota scrive: 
“amministrazione Roseto celebra nozze con i funghi”
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In merito alle dichiarazioni rilascia-
te a mezzo stampa dal Presidente 
della Provincia di Teramo, che ha 
inteso scaricare sui Comuni di Ro-
seto e Pineto la responsabilità della 
mancata illuminazione del ponte 
ciclopedonale sul fiume Vomano, 
l’Amministrazione comunale di 
Roseto degli Abruzzi ritiene do-
veroso fare chiarezza, a tutela del 
lavoro svolto e della corretta infor-
mazione verso i cittadini. Allo stes-
so tempo è lieta di annunciare che 
il disservizio è stato superato e che, 
da diversi giorni, l’impianto d’il-
luminazione della struttura è stato 
riattivato. 
Riportiamo il contenuto della nota 
curata dall’amministrazione comu-
nale.
“Sin dal primo momento, il Co-
mune di Roseto degli Abruzzi si è 

attivato per consentire il passaggio 
formale della gestione dell’opera, 
partecipando al tavolo tecnico del 
13 febbraio 2025, durante il quale, 
insieme alla Città di Pineto, abbia-
mo espresso piena disponibilità ad 
assumerci la responsabilità sull’in-
frastruttura. Nonostante questo 
impegno congiunto, la Provincia 
ha deciso unilateralmente, con una 
comunicazione del 4 marzo 2025, 
di cessare “nell’immediatezza” il 
pagamento della fornitura elettrica, 
procedendo di fatto allo spegni-
mento dell’illuminazione del pon-
te senza alcun preavviso, proprio 
il giorno dopo la trasmissione del 
verbale dell’incontro del 13 febbra-
io. Un atto grave, che ha messo a 
rischio la pubblica incolumità e va-
nificato la collaborazione istituzio-
nale che si era cercato di costruire.

In queste condizioni, ci siamo tro-
vati costretti ad attivare una proce-
dura d’urgenza per subentrare nella 
fornitura elettrica, operazione che, 
come noto, richiede tempi tecnici 
non comprimibili. Se la Provincia 
avesse agito con spirito collabo-
rativo, comunicando preventiva-
mente l’intenzione di sospendere 
il servizio, ci saremmo attivati per 
tempo e si sarebbe potuto evitare 
il blackout. Nonostante ciò, grazie 
alla sinergia con la Città di Pine-
to, che ha provveduto direttamente 
e meritevolmente all’allaccio, da 
martedì 1° luglio l’illuminazione è 
stata ripristinata, dimostrando che 
i Comuni, pur tra mille difficoltà 
e senza il supporto promesso dalla 
Provincia, si sono fatti carico della 
situazione per senso di responsabi-
lità verso i cittadini”.

Anno 14 - N° 29
6 luglio 2025

Roseto, ripristinata illuminazione 
sul ponte ciclopedonale Vomano
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Chiusura dell’anno sociale in 
un clima di entusiasmo e par-
tecipazione per il Club Lions 
Roseto degli Abruzzi Valle del 
Vomano. 

Con la cerimonia del passag-
gio del martelletto Donatella 
Croce ha ufficialmente ceduto 
la presidenza del Lions Club a 
Vincenzo Arangiaro, che gui-
derà il sodalizio fino a giugno 
2026.

Nel suo primo intervento da 
Presidente, Arangiaro ha pre-
sentato il nuovo team e trac-
ciato le linee guida dell’anno 
lionistico 2025-2026, impron-
tate alla continuità dei progetti 
storici del Club e all’avvio di 
nuove iniziative: “È per me 
un grande onore, oltre che una 
profonda responsabilità, assu-
mere la presidenza di un Club 
che da anni si distingue per il 
suo impegno, la sua umanità e 
la costante presenza nel tessu-

to sociale.”

Visibilmente emozionata ma 
fiera dei risultati raggiunti, 
Donatella Croce ha ripercorso 
le tappe principali di un anno 
intenso, ricco di attività e pro-
getti di solidarietà. 
Numerosi i servizi promossi, 
dai temi della prevenzione sa-
nitaria alla promozione della 
pace e del sostegno alle fasce 
più fragili.

Anno 14 - N° 29
6 luglio 2025

Roseto, Vincenzo Arangiaro presidente Lions Club
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mero, che nel dicembre 2022 subì il 
cedimento di una “spalla” e si è do-
vuto attendere la chiusura dell’in-
chiesta aperta dalla magistratura e 
il dissequestro del ponte per proce-
dere con la progettazione. E’ stato 
anche necessario acquisire il parere 
della Sovrintendenza che ha sanci-
to l’assenza di un vincolo storico. 
“Parere che è arrivato in queste 
ore   – annuncia il Presidente che 
ha fatto il punto con una riunione 
alla quale hanno partecipato i tecni-
ci, il dirigente Francesco Ranieri e 
il consigliere delegato al primo nu-
cleo, Luca Lattanzi – il nostro cro-
noprogramma prevede l’approva-
zione del progetto esecutivo entro 
agosto e l’assegnazione della gara 
entro l’autunno per un intervento di 
2 milioni di euro. Calcoliamo che ci 
vorrà un anno per il ripristino della 
viabilità”.

Bellante, viabilità ponte di Collerenti

Viabilità/Lavori di manutenzione 
ordinaria sul nucleo Val Tordino-
Val Tronto di circa 2 milioni di 
euro. In dirittura di arrivo il proget-
to esecutivo per la ricostruzione del 
ponte di Collerenti dopo il parere 
della Sovrintendenza; gara e asse-
gnazione lavori, in autunno
Sono circa 2 milioni di euro le ri-
sorse per la manutenzione ordinaria 
che la Provincia sta investendo sul 
nucleo stradale Val Tordino-Val Vi-
brata, (il primo dei quattro nuclei 
con i quali la Provincia storicamen-
te divide la sua rete stradale); è uno 
dei più estesi che ricomprende le 
provinciali che dal capoluogo con-
ducono alla Vibrata per scendere 
fino alla costa da Martinsicuro a 
Giulianova.
“Il meccanismo perverso che dal-
la riforma delle Province ha pra-
ticamente eliminato l’autonomia 

finanziaria dell’Ente ha creato un 
disallineamento fra le esigenze del 
territorio, la programmazione e 
l’arrivo effettivo dei finanziamen-
ti da parte di Regione e Governo. 
Una situazione che non favorisce 
la tempestività di un servizio come 
quello delle manutenzioni stradali 
che spesso ha bisogno di risposte 
immediate – dichiara il presidente 
della Provincia di Teramo Camillo 
D’Angelo che aggiunge: “Quindi 
abbiamo investito sull’organizza-
zione e sull’organico per limitare le 
criticità del sistema e l’assunzione, 
dopo oltre vent’anni, di nuovi tec-
nici e soprattutto di 40 nuovi operai 
ci consente di mantenere una buona 
linea di dialogo con le amministra-
zioni locali e di dare risposte alle 
tante segnalazioni dei cittadini”.
E’ in questo nucleo anche il ponte 
di Collerenti, fra Bellante e Sant’O-

Anno 14 - N° 29
6 luglio 2025
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Teramo, Convitto Delfico, confronto progettisti 

per verificare il livello statico dell’edificio

La Provincia di Teramo attende i risultati dell’indagine 
LC3 sul Convitto Delfico di Piazza Dante a Teramo 
– massimo livello di conoscenza statica di una struttu-
ra – indagine che, come noto, ha chiesto di compiere 
all’Ati Project in aggiunta all’incarico del progetto per 
l’adeguamento sismico (finanziamento 18 milioni di 
euro). 
Si è svolta una riunione con i tecnici che riconsegne-
ranno nei prossimi giorni i risultati dell’indagine.
 
“Un passaggio che riteniamo fondamentale per uscire 
dalla soggettività del giudizio ed avere un parametro 
certo di riferimento – dichiara il presidente Camillo 
D’Angelo che aggiunge – non abbiamo ancora un ri-
sultato definitivo, lo aspettiamo per i prossimi giorni. 
Il dato è oltremodo significativo: se avessimo la cer-
tezza che la struttura, a prescindere dai lavori di ade-
guamento sismico che naturalmente vanno fatti, è 
sicura da un punto di vista statico, allora si potrebbe 

ipotizzare di organizzare i lavori a blocchi in maniera 
da essere compatibili con il rientro di una parte della 
popolazione scolastica. 
Una soluzione che naturalmente è auspicabile sia per 
la scuola che per l’economia del centro storico. 
Ma dovremo aspettare i risultati”.
 
Commentando l’incontro, il Presidente, ha sottoline-
ato che la vicenda Delfico e le scelte della Provincia 
hanno comunque accelerato il processo di ricostru-
zione post sismica incidendo su molte situazioni: “Il 
Comune sta ricostruendo Teramo 5 liberando le aule 
occupate dai ragazzi delle scuole medie e inferiori, la 
Provincia ha finalmente a disposizione la scuola jolly 
che ora serve per il Delfico e presto servirà per gli stu-
denti degli altri istituti dove i lavori di adeguamento 
sismico non sono compatibili con la presenza di una 
popolazione scolastica”.

Anno 14 - N° 29
6 luglio 2025
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Giulianova, meeting :

“La conoscenza anima della speranza”

Torna, nell’ambito del Giubileo 
della Speranza in corso, il Terzo 
Meeting “La Scienza per la Pace”, 
organizzato dalla Diocesi di Tera-
mo-Atri con l’Istituto Nazionale di 
Astrofisica (INAF) – Osservatorio 
Astronomico d’Abruzzo e promos-
so in collaborazione con la Ponti-
ficia Accademia delle Scienze, il 
Ministero dell’Università e della 
Ricerca, il Comitato di Coordina-
mento Regionale delle Università 
Abruzzesi e i Centri di Ricerca ope-
ranti nella provincia di Teramo.

Tema del simposio accademico sarà 
“La conoscenza anima della spe-
ranza. Percorsi di ricerca”, e sarà 
sviluppato in due giornate di lavo-
ro:

venerdì 4 luglio, dalle ore 9.00 alle 
ore 18.00, all’interno del Parco del-
la Scienza di Teramo (via A. De Be-
nedictis, 1);

sabato 5 luglio, dalle ore 9 alle ore 
12.30 presso la struttura di Casa 
Maria Immacolata (via A. Gramsci, 
59) a Giulianova (TE), che tornerà 
ad aprire le sue porte proprio in oc-
casione del Meeting.

In apertura dell’evento interverrà, 
tra le numerose autorità presenti, 
anche il Vice Cancelliere della Pon-
tificia Accademia delle Scienze, 
Monsignor Dario Viganò. 

Tanti i relatori di fama nazionale e 
internazionale che parteciperanno 
alla due giorni interdisciplinare, ac-
comunati dalla volontà, quanto mai 
urgente, di mettere la ricerca al ser-
vizio della speranza.
“Senza un rinnovato desiderio di 
conoscere non sarà possibile pro-
muovere il protagonismo della per-
sona umana nella costruzione della 
società» sostiene il Vescovo di Te-
ramo-Atri Lorenzo Leuzzi. 

“I Centri di ricerca sono chiamati 
ad essere segni di speranza – ag-
giunge il presule – aprendo percorsi 
nuovi di conoscenza per affrontare 
con fiducia e serenità le sfide della 
realtà sia naturale che sociale evi-
tando ogni forma di emarginazione 
e di strumentalizzazione della per-
sona umana”.

Mauro Dolci, direttore dell’INAF-
Osservatorio Astronomico d’A-
bruzzo dichiara alla vigilia: “Il sa-

4 luglio 2025, Parco della Scienza, Teramo
5 luglio 2025, Casa Maria Immacolata, Giulianova

pere è la base del progresso umano 
e per questo ogni scienziato è con-
cretamente impegnato al servizio 
della comunità. 
L’unitarietà dei saperi, unico vero 
strumento per realizzare tutto ciò, 
è al centro del Meeting, in cui re-
latrici e relatori porteranno i loro 
contributi basati su conoscenze, 
esperienze e prospettive diverse e 
complementari. 
È un invito a riconoscere nella co-
noscenza la linfa vitale di ogni spe-
ranza, e a farne uno strumento di 
crescita collettiva”.

La riapertura di Casa Maria Imma-
colata a Giulianova in occasione 
del Meeting rappresenterà il primo 
passo verso l’avvio all’interno della 
struttura della Cittadella della Co-
noscenza, promossa dal Centro per 
la Teologia “San Paolo VI” e dal 
Centro Ricerca della Piccola Opera 
Charitas.

Venerdì 4 luglio alle ore 19.15 nel 
Duomo di Teramo sarà celebrata 
una Messa giubilare dei ricercatori 
presieduta dal Vescovo di Teramo-
Atri Mons. Lorenzo Leuzzi.

Anno 14 - N° 29
6 luglio 2025
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San Nicolò, disagi per lavori 
riqualificazione rete ferroviaria

Anno 14 - N° 29
6 luglio 2025

Disagi a San Nicolò per i lavori di 
riqualificazione della rete ferrovia-
ria: il Sindaco interviene con RFI e 
la ditta che sta realizzando i lavori e 
viene individuata una soluzione per 
accelerare la riapertura del passag-
gio a livello di via Dante Alighieri

Il Sindaco di Teramo Gianguido 
D’Alberto, sulla scorta di alcune 
segnalazioni pervenute da parte dei 
cittadini,  è intervenuto, nell’inter-
locuzione con RFI e la con la dit-
ta che sta realizzando i lavori, per 
individuare una soluzione che limi-
tasse i disagi ai cittadini.
Gli interventi sulla rete hanno infatti 
comportato la chiusura di entrambi 
i passaggi a livello, anche di quelli 
pedonali, tagliando di fatto il paese 
a metà e creando fortissimi disagi ai 
cittadini e in particolare alle fasce 
più deboli della popolazione.
Una situazione a fronte della qua-
le il primo cittadino ha effettuato 
un sopralluogo sull’area di cantie-
re insieme all’Assessore Domenico 
Sbraccia al al consigliere comuna-
le Lanfranco Lancione e ottenuto, 
con la disponibilità della ditta, una 
rimodulazione e un’accelerazione 
dei lavori su via Dante Alighieri e 
la riapertura immediata del passag-
gio a livello di via De Gasperi, stra-
da di accesso al nucleo industriale.
“Insieme all’Assessore Sbraccia e 
al consigliere Lanfranco siamo in-
tervenuti immediatamente per ef-

fettuare un sopralluogo a San Nico-
lò - sottolinea il primo cittadino  - e 
nell’ambito dell’interlocuzione con 
RFI e la ditta abbiamo individuato 
una soluzione che limiterà al mas-
simo i disagi. 
Per andare incontro alle esigenze 
dei cittadini è dunque stato riaper-
to immediatamente, per la giornata 
odierna, il passaggio a livello di via 
De Gasperi ed entro le 17:00 sarà 
riaperto anche quello di via Ali-
ghieri. Appena possibile, inoltre, 
e quindi prima delle 17:00, su via 
Alighieri sarà garantito il passaggio 
pedonale”.
Dalle 22 di questa sera alle 6:00 di 
domani mattina, entrambi i passag-
gi a livello verranno di nuovo chiu-
si per consentire la realizzazione 
dei lavori e successivamente il pas-
saggio a livello di via Alighieri sarà 
definitivamente riaperto al traffico 
veicolare e pedonale, in anticipo 
sul cronoprogramma che prevede-
va la fine dei lavori nella giornata 

di giovedì. Resterà invece chiuso 
il passaggio a livello di via De Ga-
speri, dove sono previsti lavori più 
impattanti e che necessitano di ul-
teriore tempo, così come da crono-
programma.
“Purtroppo, inevitabilmente, le 
opere pubbliche creano dei fisio-
logici disagi - sottolinea il primo 
cittadino - ma grazie alla costante 
interlocuzione con RFI e alla di-
sponibilità dell’impresa che sta 
eseguendo i lavori siamo riusciti a 
fare accelerare i lavori su via Dan-
te Alighieri e trovare una soluzione 
che limiti al minimo i disservizi per 
i cittadini. Continueremo a monito-
rare lo svolgimento dei lavori che si 
stanno realizzando sull’intero tratto 
della linea ferroviaria nel territorio 
comunale, anche se non di nostra 
competenza, come abbiamo già fat-
to per rispondere alle esigenze dei 
cittadini di Villa Pavone, che ave-
vano segnalato disagi legati ai ru-
mori”. 
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Teramo, Vescovo benedice veicoli civili e militari

Gli appassionati di motorismo sto-
rico e la comunità dei fedeli terama-
ni, hanno fatto sentire il loro affetto 
a quello che è ormai un momento 
irrinunciabile dei festeggiamenti in 
onore della Santa Madonna delle 
Grazie patrona di Teramo: la solen-
ne benedizione dei veicoli militari 
e civili. Una tradizione che l’Auto-
mobile club di Teramo porta avanti 
da anni raccogliendo l’invito delle 
associazioni chiamate ad allestire i 
festeggiamenti della Santa Patrona. 
Una cornice un po’ ristretta 
quest’anno per via dei cantieri a 
ridosso del Tribunale, la presen-
za delle giostre, e soprattutto per 
via dei lavori di ricostruzione, ri-
pristino e restauro del santuario di 
Madonna delle Grazie. Nonostante 
gli spazi ridimensionati, la manife-
stazione svoltasi nel piazzale anti-
stante la chiesa ha raccolto la stessa 
suggestione di sempre. Qui, su invi-
to del presidente dell’Aci Carmine 
Cellinese, si sono dati appuntamen-
to i conducenti dei veicoli apparte-
nenti a tutti i Comandi Provinciali 
delle varie Forze dell’Ordine e dei 
mezzi di soccorso. Cellinese, in un 
momento storico ferito dai conflitti, 
ha ricordato come quel piazzale sia 
anche il luogo che a Teramo ospi-
ta la festa della pace, e che la festa 
della Madonna delle Grazie rievoca 
con forza il simbolismo di una paci-
ficazione di cui c’è bisogno e di cui 
la solenne benedizione è portatrice. 
Anche il sindaco Gianguido D’Al-

berto, nel porgere il suo saluto da-
vanti al santuario ha parlato di rige-
nerazione degli spazi ma anche di 
una comunità che si tiene insieme 
proprio grazie agli sforzi dei Volon-
tari, dei Soccorritori e delle Forze 
dell’Ordine che animano la parata 
della benedizione dei veicoli. E sul 
tema della mobilità si è agganciato 
con forza Sua Eccellenza il Vesco-
vo, Lorenzo Leuzzi che ha invitato 
ciascuno a riflettere: «Tutti corrono, 
ma non sanno dove vanno. Ebbene 
non sarebbe opportuno fermarsi e 
domandare a ciascuno di noi: “Io 
verso dove sto andando? Cammina-
re per costruire la pace deve essere 
l’obiettivo di una comunità dove 
tutti si sentono in comunione». Pri-
ma di procedere con la benedizione 
dei mezzi, questo appello di pace e 
l’abbraccio ai fedeli è stato suggel-
lato dal giubilo delle sirene spiegate 
tutte insieme contemporaneamente 
per festeggiare il momento della 

benedizione del Vescovo.  
Non è mancata anche una nutrita 
rappresentanza di conducenti delle 
auto d’epoca in rappresentanza del 
Cast, il Club Automoto Storiche 
che ha chiuso la parata con i mo-
delli delle vetture più originali dei 
collezionisti teramani. A seguire la 
delegazione guidata dall’Aci si è 
spostata a Torricella Sicura, tappa 
significativa del motorismo della 
provincia di Teramo, dove il sin-
daco Daniele Palumbi e il suo vice 
Marco Di Nicola hanno fatto gli 
onori di casa.
La manifestazione si è chiusa rin-
novando l’arrivederci al prossimo 
anno nel segno della gratitudine che 
la direzione dell’Aci, guidata da 
Donato Ciunci, ha inteso estende-
re al Comune di Teramo, alle For-
ze dell’Ordine che con dedizione e 
spirito di servizio presidiano il ter-
ritorio e all’Associazione Teramo 
Nostra che anima i festeggiamenti.

Anno 14 - N° 29
6 luglio 2025
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Roseto, Asl attiva numero dedicato a colpi di calore

La Asl di Teramo dal 1 luglio ha 
attivato il “piano calore”. Si tratta 
di una serie di misure per gestire 
eventuali emergenze sanitarie de-
rivanti dal caldo, in applicazione 
delle indicazioni disposte dalla Re-
gione Abruzzo e dal ministero della 
Salute.

Per gestire gli effetti del “colpo di 
calore” dato dalle ondate di caldo 
previste nel corso dell’estate, la Asl 
Teramo ha attivato un piano stra-
tegico che vede il coinvolgimento 
dell’assistenza sanitaria territoriale, 
oltre a quella ospedaliera nell’alle-
stimento di un percorso assistenzia-
le preferenziale per la gestione dei 
pazienti che presentano sintomi ri-
conducibili a colpi di calore.

La Asl mette a disposizione, già dal 
1 luglio due numeri di telefono atti-
vati all’interno delle Uca di di Ro-
seto degli Abruzzi (335-6469712) e 
di Tortoreto (366-6601644). 

A questi numeri risponderà dalle 8 
alle 20 personale sanitario che for-
nirà, in primis, assistenza telefonica 
ai cittadini che accusano sintomato-
logia riconducibile ai colpi di calo-
re.  

Oltre alla consulenza telefonica, a 
seconda della differente situazione 
clinica, il paziente potrà essere in-
dirizzato ad uno dei due ambula-

tori appositamente costituiti (attivi 
sette giorni su sette) a Roseto degli 
Abruzzi e a Tortoreto, oppure potrà 
essere attivata una visita domicilia-
re o infine, per i casi più gravi, verrà 
inviato in pronto soccorso. 

I due numeri sono a disposizione 
dei medici di medicina generale, 
dei pediatri di libera scelta e dei pa-
zienti stessi. 

Per le zone interne è invece stato 
attivato un presidio fisico che cor-
risponde alla Uccp di Montorio, 
attivo dalle 8 alle 20 dal lunedì al 
venerdì. 

Nel weekend sempre a Montorio, 
dalle 20 del venerdì alle 8 del lune-
dì ci si potrà rivolgere alla guardia 
medica. 

In ospedale è stato attivato uno spe-
cifico “codice calore” da attribuire 
a pazienti con un possibile colpo di 
calore.

Segni e sintomi del colpo di calore 
a cui prestare particolare attenzione 
sono: insolazione, crampi, edema, 
congestione, disidratazione, effetti 
sulla pressione arteriosa, stress da 
calore, aggravamento di malattie 
preesistenti, febbre e ipertermia.
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Pineto, Caffè Letterario IX edizione

Inaugurata l’IX edizione del Caffè Letterario di Pineto, la rassegna culturale estiva che da anni arricchisce le 
serate cittadine con musica, teatro, poesia e grandi nomi dello spettacolo e della letteratura. 
Sette appuntamenti, ogni domenica fino al 3 agosto alle 21,30 nel giardino di Villa Filiani, caratterizzati da 
spettacoli d’autore, concerti raffinati e performance ispirate ai classici, con un’attenzione particolare al connu-
bio tra parola, musica e interpretazione artistica.

Il 6 luglio spazio alla musica d’autore con Antonella Ruggiero in “Arpeggio Elettrico”, accompagnata da 
Adriano Sangineto, Renzo Ruggieri e Roberto Colombo. 

Il 13 luglio la Lectura Dantis vedrà sul palco Gianpiero Mancini, Emanuela Di Nicola, Giulia Pellicciaro e 
Alessandra Odoardo. 

Il 20 luglio è dedicato alla musica classica con il concerto “Il Salotto Musicale dell’Ottocento”, protagoniste 
Le Dame del Braga, con Manuela Formichella, Alba Riccioni e Tatjana Vratonijc. 

Il 27 luglio torna il grande teatro con “Ulisse: l’ultima parola di Molly Bloom”, tratto da Joyce, con Massimi-
liano D’Aloiso e Aurora Aprano. 

Gran finale il 3 agosto con “Pasión”, spettacolo travolgente tra tango argentino e flamenco spagnolo con Marco 
Gemelli, Cinzia Lombardi, Claudio Hoffmann, Lisa Flores, Manfredo Di Crescenzo e Alma Pasión Orchestra.
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Pineto, Torre del Cerrano Concerti all’alba, 

10 agosto ospita Falasca Trio

Dodici appuntamenti caratterizzano l’edizione 2025 dei Concerti all’Alba nella Torre di Cerrano a Pineto. 
Il 6 luglio ci sarà la musica di Alessandro “Asso” Stefana, il 13 luglio si esibirà Cafè de Paris, il 20 luglio sarà 
la volta de La cornamusa Virtuosa. Il 27 luglio, a cura della Delegazione FAI di Teramo, alle 5,30 sarà proposta 
l’iniziativa L’incanto dell’alba. 

Il 3 agosto alle 6 ci sarà Disangro, il 10 agosto sempre alle 6 si esibirà il Falasca Trio il 17 agosto il Jubilus 
Clarinet 4tet (iniziative queste ultime due a cura dell’associazione Amici della Musica 2000). Il 24 agosto è in 
programma l’esibizione di Stato interessante, per concludere il 31 agosto con Bombay. Due gli appuntamenti 
al tramonto (con inizio alle 18,30): l’8 agosto con Stefano Tanzi Wrong Together e il 23 agosto con il Diego 
Merletti Trio. 

L’iniziativa è organizzata dall’Amministrazione Comunale di Pineto e dall’Amp Torre del Cerrano in sinergia 
con Acs Circuito Spettacolo Abruzzo e Molise. 
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Giulianova, 22 agosto, carnevale estivo

Il 22 agosto, a Giulianova, sarà di 
nuovo Carnevale. 
Tornerà infatti la grande manifesta-
zione in maschera che ha infiam-
mato la città lo scorso febbraio. La 
versione estiva della festa più attesa 
dell’anno vedrà ancora l’organiz-
zazione dell’associazione carristi, 
con il patrocinio ed il sostegno del 
Comune di Giulianova.
I sei carri allegorici, allestiti dai 
quartieri, sfileranno sul lungomare 
centrale partendo dallo stabilimento 
Caprice per arrivare in piazza Dal-

mazia, quindi in piazza del Mare, 
pronta per la grande festa finale.
Consolidato e confermato il gemel-
laggio con il Carnevale siciliano di 
Misterbianco che anche quest’anno 
precederà i carri con i suoi figuranti 
in costume.
“Il Carnevale estivo è l’evento più 
coinvolgente dell’estate, capace 
come pochi altri di richiamare mi-
gliaia di persone e di catalizzare 
l’attenzione di un territorio vasto 
-sottolinea l’assessore Marco Di 
Carlo – Di nuovo, una prova stra-

ordinaria di entusiasmo e parteci-
pazione da parte di tutta la città, 
che per un giorno tornerà bambina. 
La scelta del mese di agosto è sta-
ta condivisa con l’organizzazione 
– prosegue Di Carlo – Siamo certi 
che tra musica, maschere e parate, 
l’edizione estiva del Carnevale bis-
serà il successo di quella invernale. 

Sarà una bella festa, per grandi e 
bambini, residenti e turisti, che an-
cora una volta riuscirà a stupire per 
leggerezza, fantasia e sonorità”.
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Roseto, 18 agosto concerto gratuito 

del cantautore musicista Francesco Renga

Francesco Renga, uno dei più amati 
e apprezzati cantautori del panora-
ma musicale italiano, con una car-
riera costellata di successi, parte-
cipazioni al Festival di Sanremo e 
numerosi dischi di platino, porterà 
la sua energia e le sue intense in-
terpretazioni, sul lungomare Roma, 
alla rotonda nord, in piazza Ponno, 
lunedì 18 agosto alle ore 21.00 per 
un concerto gratuito, organizzato 
dall’Amministrazione comunale di 
Roseto degli Abruzzi (Teramo). Il 
musicista sarà presente alla secon-
da edizione della rassegna “Concer-
ti d’Amare”, ideata lo scorso anno 
dall’Amministrazione comunale 

per celebrare in grande stile le festi-
vità del Ferragosto. L’evento è stato 
pensato per rappresentare un mo-
mento di grande festa e condivisio-
ne per la comunità rosetana e per i 
tanti turisti che ogni estate arrivano 
a Roseto degli Abruzzi. Durante la 
serata, Renga ripercorrerà i suoi più 
grandi successi e presenterà i brani 
del suo tour musicale “Angelo Ven-
ti”, ideato per celebrare insieme al 
pubblico l’iconico brano “Angela”, 
dedicato alla figlia Jolanda, nata 
dall’amore con Ambra Angiolini, 
con cui nel 2005 vinse la 55^ edi-
zione del Festival di Sanremo.
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Giulianova, 8 agosto show live di Angelo Duro

“ HO TRE BELLE NOTIZIE “
Un programma che accontenta tutti 
e farà di Giulianova la piccola ca-
pitale dell’intrattenimento e della  
musica. 8 agosto, lo show di An-
gelo Duro; questo il commento che 
l’assessore Marco Di Carlo illustra 
in una nota. “Ci sembra opportu-
no evidenziare alcune date come 
quella dell’umorismo irriverente di 
Angelo Duro. Nessuno, davvero, 
resterà scontento: residente, visi-
tatore occasionale o turista che sia, 
tutti troveranno un ottimo motivo 
per trascorrere le vacanze, o il pro-
prio tempo libero, a Giulianova”.

Giulianova, 9 agosto concerto Massimo Ranieri

9 agosto, Massimo Ranieri in con-
certo; queste le parole dell’assesso-
re Marco Di Carlo sta definendo. 
“Ci sembra opportuno evidenziare 
alcune date – sottolinea Di Carlo 
– Il Festival internazionale delle 
Bande, Approdo ed il Carnevale 
estivo restano le conferme dell’e-
state giuliese. 

Anche quest’anno, in ogni modo, 
abbiamo puntato sulla qualità e sul-
la pluralità delle proposte. 
Dall’umorismo irriverente di Ange-
lo Duro all’ inossidabile carisma di 
Massimo Ranieri, fino alla canzone 
d’autore di Bennato, gradita ad un 
pubblico vastissimo. 

Nessuno, davvero, resterà sconten-
to: residente, visitatore occasionale 
o turista che sia, tutti troveranno un 

ottimo motivo per trascorrere le va-
canze, o il proprio tempo libero, a 
Giulianova”.
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SPORT - motoSPORT - moto
Roseto, il pilota Stefano Nepa al Moto3 GP - 2025

CALENDARIO gare campionato MOTO3 2025
posizione arrivo al traguardo nelle gare 

del pilota STEFANO NEPA

MARZO
28 feb-2 marzo GP Thailandia  - 4 POSTO
14-16 marzo GP Argentina   - 10 POSTO
28-30 marzo GP Americhe  - ritiro 6 giro

APRILE
11-13 aprile GP Qatar  - 8 POSTO
25-27 aprile GP Spagna  - 19 POSTO 

MAGGIO 
9-11 maggio GP Francia  - ritiro problemi tecnici
23-25 mag GP Gran Bretagna - 16 POSTO

GIUGNO
6-8 giu GP Aragon   - ritiro incidente
20-22 giu GP Italia   - 14 POSTO
27-29 giu GP Paesi Bassi - Olanda - 13 POSTO

LUGLIO
11-13 lug GP Germania  -
18-20 lug GP Rep. Ceca  -

AGOSTO
15-17 ago GP Austria   -
22-24 ago GP Ungheria  -

SETTEMBRE
5-7 set GP Catalunya    -
12-14 set GP San Marino  -
26-28 set GP Giappone  -

OTTOBRE
3-5 ott GP Indonesia   -
17-19 ott GP Australia   -
24-26 ott GP Malesia   -

NOVEMBRE
7-9 nov GP Portogallo   -
14-16 nov GP Valencia  -

POS PILOTA   Punti

1 José Antonio RUEDA  187
2 Alvaro CARPE   118
3 Angel PIQUERAS  117
4 Joel KELSO   100
5  Maximo QUILES  86
6 David MUÑOZ  82
7 Taiyo FURUSATO.  77
8 David ALMANSA  66
9 Luca LUNETTA  63
10 Adrian FERNANDEZ  61
11 Ryusei YAMANAKA  60
12 Dennis FOGGIA  57 
13 Valentin PERRONE  51
14 Matteo BERTELLE  40
15 Scott ODGEN   38
16 Stefano NEPA  34
17 Guido PINI   29
18 Jacob ROULSTONE  24
19 Riccardo ROSSI  22
20 Nicola CARRARO  20
21 Cormac BUCHANAN 20
22 Adrian CRUCES  13
23 Ruche MOODLEY  11
24 Marcos URIARTE  9
25 Joel ESTEBAN  7
26 Vincent PEREZ   7
27 Tatchakorn BUASRI  1
28 Jakob ROSENTHALER 0
29 Eddie O’SHEA  0
30 Noah DETTWILER  0
31 Max COOK   0
32 Leonardo ABRUZZO  0

Classifica Piloti 2025
 aggiornata dopo il 

GP dei Paesi Bassi (Olanda)
29 Giugno
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Roseto, Stefano Nepa 13° posto al Moto3 GP Olanda

9 giro - Rueda sempre a fare l’an-
datura, in scia Quiles, Almansa e 
Munoz, Lunetta 8° Foggia (10°) e 
Carraro (12°).
11 giro - Quiles davanti, Yamanaka 
e Rueda sono a un passo; Lunetta 
7°, Foggia 11°, Carraro 12°.
12 giro - Doppio sorpasso di Lunet-
ta a Munoz e Rueda
13 giro - Lunetta è secondo dopo 
un triplo sorpasso, Quiles nuovo le-
ader, ritiro per Carraro.
15 giro -  1) Almansa 2) Quiles 3) 
Munoz 4) Carpe 5) Lunetta 5) Ya-
manaka 10) Rueda 13) Foggia 17) 
NEPA 19) Rossi.
17 giro - Torna nelle prime posi-
zioni Rueda, leader del Mondiale. 
Foggia è 12°.
18 giro - Rueda e Carpe davanti a 
tutti. Dietro segue Munoz. Caduta 
per Quiles.
Bandiera gialla! Caduta! Coinvolto 
Lunetta, portato via in lacrime sulla 

Il TT Circuit Assen presenta una pi-
sta medio-lunga, di 4500 metri, lar-
ghezza 14 e con 18 curve: 6 a sini-
stra e 12 a destra. Rettilineo di 500 
mt, più corto di altri tracciati come 
Mugello e Barcellona.
Soprannominato “L’Università 
della moto” o “La Cattedrale del-
la velocità” per l’alto quoziente di 
difficoltà del percorso e l’elevata 
velocità media, il GP di Assen si 
svolgeva tradizionalmente l’ul-
timo sabato di giugno. Spostato, 
dal 2016, all’ultima domenica del 
mese.
IL RACCONTO DELLA GARA
20 sono i giri da percorrere:
1 giro - Rueda mantiene il coman-
do, tallonato da Carpe e Almansa, 
Foggia (11°) è il primo dei piloti 
italiani. Pini costretto al ritiro.
2 - giro - 1) Rueda - 2) Quiles - 3) 
Munoz - 4) Almansa - 5) Perez - 10) 
Foggia
3 giro - Duello in testa tra Rueda 
e Almansa, ma occhio a Munoz. 
Risale Lunetta: il romano è 10° da-
vanti a Foggia.
4 giro - Rueda leader, inseguito da 
Almansa, Quiles e Munoz; Foggia 
(9°) Lunetta 10°, Carraro 11°.
5 giro - Rueda 1° lotta per il 9° po-
sto tra gli italiani: Foggia, Lunetta 
e Carraro.
7 giro - 1) Rueda 2) Almansa 3) 
Quiles 4) Munoz 5) Yamanaka 9) 
Lunetta 10) Foggia 12) Carraro 19) 
Rossi 20) NEPA - Ritiro per Leo-
nardo Abruzzo

barella.
BANDIERA ROSSA
La gara si è chiusa con la bandie-
ra rossa. Si tiene dunque conto del 
giro precedente per la classifica fi-
nale.
Josè Antonio Rueda ha vinto il Gran 
Premio di Olanda 2025. Lo spagno-
lo, già leader del Mondiale, era in 
testa al penultimo giro. Secondo 
David Munoz. Terzo Valentin Per-
rone. Luca Lunetta è cosciente, ma 
stato portato al centro medico. Lu-
netta è stato centrato alla gamba de-
stra da Furusato. Tutti i piloti coin-
volti sono coscienti.
Il pilota di Roseto degli Abruzzi 
Stefano Nepa ha concluso la sua 
gare classificandosi al tredicesi-
mo posto. Non hanno completato 
la gara i piloti Furasato, Lunetta, 
Fernandez, O’Shea, Buarsi, Bucha-
nann, Carraro, Abruzzo, Pini.
20 giro - non disputato

Anno 14 - N° 29
6 luglio 2025



30

Seguici e leggi
le nostre notizie

tutti i giorni
su Facebook

SPORTSPORT
Roseto, Panthers ingaggiano Patricia Bura

La società Panthers Roseto in una nota comunica di 
aver raggiunto un accordo con la giocatrice Patricia 
Bura. Nata a Zagabria (Croazia), classe 1996, Bura è 
un centro di 192 cm che nella recente stagione ha mi-
litato nell’Estudiantes Madrid (Spagna), con diverse 
esperienze in EuroCup e perno fisso della nazionale 
croata. Giocatrice dalla forte dimensione interna, con 
grande carattere e fisicità, Bura sarà il collante della 
squadra e dovrà garantire la giusta solidità difensiva, 
potendo dare anche un importante contributo a livel-
lo offensivo. Soddisfatto coach Simone Righi: “Bura 
ci sarà una grande mano all’interno del pitturato e ci 
aiuterà tantissimo nei duelli fisici. Giocatrice di grande 
esperienza, sempre pronta a mettersi al servizio della 
squadra, garantirà anche una forte leadership dentro e 

fuori dal campo grazie alla sua professionalità. Sarà 
un elemento fondamentale nel reparto lunghe e com-
pleterà al meglio la squadra, inserendosi nel nostro si-
stema di gioco”.

Roseto, Panthers ingaggiano guardia Sammie Puisis

trice che ci serviva per completare al meglio il nostro 
reparto esterne. Si tratta di una tiratrice mortifera, con 
una grande capacità di crearsi il tiro da tre punti in 
modi differenti. È una guardia che spesso potrà entrare 
in striscia infuocando il nostro splendido pubblico con 
le sue giocate. Per lei sarà la prima esperienza fuori 
dagli Stati Uniti, è stata cercata da tante squadre ita-
liane ma sono felice che alla fine abbia scelto Roseto, 
sono sicuro che si farà apprezzare dai nostri tifosi”.

La società Panthers Roseto in una nota comunica di 
aver raggiunto un accordo con la giocatrice Sammie 
Puisis.
Nata a Mason (Ohio - Stati Uniti), classe 2000, Puisis 
è una guardia tiratrice di 185 cm reduce da un otti-
mo campionato disputato a South Florida University, 
dove ha vinto il titolo dell’American Athletic Confe-
rence con le Tampa Bay Bulls. In 150 partite disputate 
(106 da titolare), ha avuto una media di 15.5 punti e 
3.2 rimbalzi con il 39% nel tiro da tre punti. In due 
sole stagioni a South Florida, si è classificata terza 
nella storia dell’ateneo per tiri da tre punti realizzati 
(ben 217 triple mandate a bersaglio).
Puisis ha fatto parte per due volte della AAC All-
Conference, squadra nella quale vengono premiate le 
migliori giocatrici dell’American Athletic Conferen-
ce. Negli ultimi mesi ha svolto il training camp con 
le Chicago Sky, franchigia che milita nella prestigio-
sa WNBA, il principale campionato professionistico 
femminile degli Stati Uniti.
Soddisfatto coach Simone Righi: “Puisis era la gioca-
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Roseto, Pallacanestro nuovo coach Alex Finelli

panchine in A2 a Casalpusterlengo, 
Agropoli, Oriznuovi e Mantova per 
una stagione e mezzo (campionato 
poi sospeso per covid).

Nel 2020 è sulla panchina di Sca-
fati, dove conquista la Supercop-
pa e il terzo posto in campionato. 
Successivamente approda alla Se-
bastiani Rieti (affrontando anche la 
Liofilchem in campionato) con cui 
sfiora la promozione in A2, perden-
do Gara 5 di finale. 
Nel biennio che va dal 2022 al 
2024, invece, Coach Finelli ha gui-
dato Treviglio in A2.

Come capo allenatore dal 2000 in 
poi ha guidato team professionistici 
di Serie A1 (pallacanestro maschi-
le) e Campionato di Legadue qua-

Alessandro Finelli detto Alex è il 
nuovo Coach della Liofilchem!
La società Pallacanestro Roseto in 
una nota comunica di aver affidato 
il ruolo di capo allenatore ad Ales-
sandro Finelli. La conferenza di 
presentazione è in programma sa-
bato 5 luglio, alle ore 10:30 presso 
Bolla Mare.

Bolognese, classe 1967, allenatore 
dal curriculum importante tra A1, 
A2 e B Nazionale: nel capoluogo 
emiliano le prime panchine con le 
giovanili di Salus prima e Fortitudo 
poi; con quest’ultima è responsabi-
le del settore giovanile fino al ’98 
(oltre ad occupare il ruolo di assi-
stente in prima squadra).

Dopo il biennio a Montecatini in A2 
come assistente, approda nel 2000 a 
Livorno come capo allenatore dove 
viene promosso in A dopo aver vin-
to i playoff. Nella categoria supe-
riore, esordisce l’anno successivo 
sulla panchina di Imola, poi Ferrara 
fino al 2004 e successivamente Pa-
via fino al 2006.

Nella stagione 2006/07 torna a 
Montecatini prima di allenare di 
nuovo nella massima serie con 
Montegranaro per ben due stagio-
ni (dal 2007 al 2009), disputando 
due ottimi campionati. Con Bolo-
gna vince la B nel 2009, poi Reg-
gio Emilia e l’arrivo alla Virtus 
Bologna. Di nuovo a Forlì, poi le 

li Basket Livorno, Andrea Costa 
Imola, Basket Club Ferrara, Palla-
canestro Pavia, Sporting Club 1949 
Montecatini Terme, Sutor Basket 
Montegranaro, Fortitudo Bologna, 
Pallacanestro Reggiana e Virtus 
Pallacanestro Bologna, Fulgor Li-
bertas Forlì, Scafati Basket, Unione 
Cestistica Casalpusterlengo, Po-
lisportiva Basket Agropoli, Palla-
canestro Orzinuovi, Pallacanestro 
Mantovana, Real Sebastiani Rieti 
e Treviglio. In qualità di formato-
re aziendale svolge attività di coa-
ching e team building per aziende e 
liberi professionisti. 
Inoltre, dal 1992 collabora con FIP, 
la Federazione Italiana Pallacane-
stro, come formatore al percorso di 
certificazione degli allenatori.
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Teramo, Lisciani conferma portiere Tommaso Giuliani 

La Lisciani Teramo Calcio a 5 è lieta di annunciare la conferma del portiere Tommaso Giuliani,  classe 2004, 
che difenderà i nostri colori anche nella stagione sportiva 2025/2026. 

Giuliani, nato e cresciuto in Abruzzo, ha intrapreso con noi il cammino in Serie B sin dal primo giorno, rappre-
sentando pienamente la nostra volontà di valorizzare i giovani talenti del territorio. 

Nel corso della sua prima stagione in biancorosso, Tommaso si è messo in luce con prestazioni di grande 
affidabilità, risultando decisivo in diverse occasioni e mantenendo la porta inviolata in ben quattro partite di 
campionato. 

Queste le sue parole alla vigilia della stagione: “Questo rinnovo per me rappresenta un riconoscimento impor-
tante del lavoro svolto e della fiducia che la società ha nei miei confronti. 
Dopo un primo anno in Serie B vissuto da protagonisti, sento ancora più responsabilità ma anche grande entu-
siasmo nel continuare questo percorso. 
Quello che mi ha colpito di più della realtà teramana è stato il legame che si è creato all’interno del gruppo, tra 
compagni, staff e società. 
C’è stata subito sintonia, e questo ha fatto la differenza durante tutta la stagione. 
Questo mi ha spinto con entusiasmo a voler continuare questo percorso con la Lisciani. 
Anche se non conosciamo ancora il girone, mi aspetto un campionato tosto e stimolante. 
Noi vogliamo confermarci e continuare a crescere, puntando sempre più in alto. Giocare contro più squadre 
abruzzesi sarà sicuramente un valore aggiunto: sono partite sentite, che danno ancora più carica,sarà bello 
affrontare queste sfide”.  

La sua conferma è frutto della fiducia reciproca e della crescita costante mostrata durante tutta l’annata. 

La società è orgogliosa di continuare insieme questo percorso e di poter contare su un ragazzo serio, determi-
nato e con ampi margini di miglioramento.
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Roseto, fusione tra società sportive 
Universal Roseto e Rosetana Calcio

po l’inserimento di forze giovani e 
fresche. L’intento è chiaro: dare il 
massimo in vista del prossimo anno, 
a prescindere dalla categoria in cui 
la squadra militerà nella prossima 

Confronto tra i rappresentanti del-
la Rosetana Calcio e dell’Universal 
Roseto nella sala giunta del Muni-
cipio. Incontro che si è svolto alla 
presenza degli Amministratori Co-
munali di Rosetto degli Abruzzi. 

Ribadita con forza la volontà da 
parte di entrambe le società di pro-
seguire un percorso già avviato, con 
l’obiettivo primario di raggiungere 
un accordo definitivo, questa volta 
con prospettive decisamente positi-
ve per giungere ad una fusione.

L’unione delle forze tra Rosetana 
Calcio e Universal Roseto mira a 
mettere insieme le migliori risorse 
disponibili, sia a livello finanziario 
che in termini di professionalità ed 
esperienza, garantendo al contem-

stagione e sulla quale, al momento, 
non si esclude alcuna possibilità. 
Una dimostrazione della visione a 
lungo termine e dell’impegno delle 
parti coinvolte.
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Teramo, calcio a 5, alla Lisciani arriva Lorenzo Giuliani

La Lisciani Teramo Calcio a 5 in una nota annuncia l’arrivo di Lorenzo Giuliani, laterale classe 2000, che 
entra a far parte della rosa biancorossa per la stagione 2025/2026 ritrovando in organico suo fratello Tommaso 
(portiere).
Giuliani si è messo in mostra nel calcio a 5, attirando le attenzioni delle varie rappresentative, con il settore 
giovanile del Rocca di Mezzo, per poi approdare alla Colormax Pescara, con cui ha vissuto l’esperienza della 
Serie A nella stagione 2019/2020, confrontandosi con il massimo livello del futsal nazionale. 
Negli ultimi anni ha militato in C2 con L’Aquila City e in C1 con l’Academy L’Aquila, con cui si è messo in 
mostra nella scorsa stagione realizzando 11 gol, confermandosi come uno dei profili più interessanti del pano-
rama regionale.
Queste le sue prime parole in biancorosso: “Questa avventura per me rappresenta l’occasione di mettermi in 
gioco e quindi di divertirmi. 
I motivi che mi hanno spinto ad accettare la chiamata della Lisciani sono vari, però principalmente la gran 
volontà che ho percepito, da parte del DS Marini e di mister Di Domenico, nel volermi portare a Teramo, mi 
ha fatto molto piacere. 
Tornare a giocare con mio fratello Tommy significa sicuramente avere motivazioni in più. 
Tra i due è il più piccolo ma è sempre stato il più bravo, voglio dimostrargli che posso aiutarlo in campo. 
La possibilità di condividere le vittorie e le sconfitte, quindi le emozioni, con lui, rende tutto più intrigante. 
Ho seguito la realtà di Teramo sia da avversario, in C1, sia da spettatore, soprattutto durante i playoff di questa 
stagione. 
L’idea che mi sono fatto è quella di un organico forte, che raggiunge i risultati soprattutto grazie alla compat-
tezza del gruppo. Non è scontato portare avanti un ambiente tramite valori come quelli che ci sono qui, e non 
è scontato farlo con ragazzi della zona. 
Quello che mi aspetto da questa stagione sinceramente non lo so, spero di vivere bei momenti ma soprattutto di
dare tutto quello che ho”.
Il suo arrivo rappresenta un ulteriore passo nella direzione tracciata dalla società: continuare a investire sui 
giovani abruzzesi, puntando su talento, motivazione e attaccamento al territorio.
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Castelnuovo con le valigie pronte: 
Morro d’Oro è favorito su Roseto

Entro martedì la decisione del patron Di Stefano che ha incontri programmati con le realtà locali. Il trasferi-
mento del titolo sportivo avverrebbe rispettando i paletti e il regolamento della Lega Nazionale Dilettanti.

Una settimana fa il Castelnuovo conquistava la promozione in serie D. Sembrano passati mesi, addirittura anni 
se si considera che la certezza è che il titolo sportivo sarà spostato. 
Non è cambiato niente dal dopo partita contro il Montespaccato durante il quale il patron Di Stefano ha ufficia-
lizzato quel che già si vociferava. 

Ovvero che il futuro sarebbe stato dirottato altrove. Nessuna possibilità di ricucire lo strappo. 
Una settimana è servita per capire come spostare il titolo sportivo della serie D senza toccare i paletti del rego-
lamento della Lega Nazionale Dilettanti e, soprattutto, dove andare. 
Ad oggi il cerchio sembra essersi ristretto a Morro d’Oro e a Roseto degli Abruzzi. 
Un trasferimento destinato ad avvenire mediante la fusione con la locale formazione militante, in entrambi i 
casi, in Promozione. «La scrematura c’è stata», ha detto il patron neroverde Attilio Di Stefano. 
«Stiamo lavorando su un paio di ipotesi e credo che entro martedì sarà possibile fare una scelta ponderata». 

Non fa nomi Di Stefano, ma il dado è tratto. 
Gli incontri sono in programma con gli amministratori delle due realtà, probabilmente domani. Morro d’Oro è 
la più piccola, ma offre strutture e la possibilità di un approdo morbido; 
Roseto degli Abruzzi è più grande, ma il tessuto economico è già impegnato con due squadre di calcio e con il 
basket promosso in A2. Di Stefano a Roseto ha parlato con i dirigenti dell’Universal che quindi farebbe la serie 
D. Ma resta il fatto che c’è un’altra squadra cittadina, la Rosetata, e soprattutto c’è il basket in A2 destinato a 
fare man bassa di seguito di popolazione e di sponsor. 

Ecco il motivo per cui Morro d’Oro sembra avere più chance di accogliere il titolo di serie D del Castelnuovo 
Vomano. Ovviamente, entrambe le destinazioni hanno i requisiti richiesti dalla Lnd, altrimenti certi discorsi 
non sarebbero stati nemmeno avviati. Morro d’Oro in passato è arrivato tra i professionisti: nel 2004 la squadra 
presieduta dal compianto Cesare Di Nicola ha vinto il campionato di serie D con Daniele Amaolo in panchina 
e il figlio Ercole in campo.

Un anno in C2, nel girone C, e poi la retrocessione ai play out contro la Nocerina. Poi, il lento declino. Nel 2011 
la retrocessione in Promozione e poi la mancata iscrizione al campionato. 
Rinasce l’Atletico Morro d’Oro che oggi si gode la Promozione. E che dalla prossima stagione potrebbe tornare 
a fare la serie D con il campo in erba sintetica. 
Dipende dalla disponibilità delle amministrazioni comunali e dall’impegno che riusciranno ad assumere le 
forze imprenditoriali della zona. Al momento, l’unica cosa certa è che il Castelnuovo è destinato a lasciare 
Castellalto.
R.C.
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Roseto, Panthers ingaggiano ala Melisa Brčaninović

Soddisfatto coach Simone Righi: 
“Brčaninović ha già affrontato il 
nostro campionato con squadre che 
lottavano per i nostri stessi obiet-
tivi. All’estero ha ampliato il suo 
bagaglio d’esperienza e tutti gli 
allenatori che l’hanno avuta, e con 
i quali mi sono relazionato, me ne 

La società Panthers Roseto in una 
nota comunica di aver raggiunto un 
accordo con la giocatrice Melisa 
Brčaninović.

Nata a Solingen (Germania) ma di 
nazionalità bosniaca, classe 1999, 
Brčaninović è un’ala grande di 193 
cm, con esperienze importanti in 
Italia (Torino, Schio, Vicenza) ma 
anche all’estero in differenti nazio-
ni: Australia, Belgio, Bosnia, Ger-
mania, Spagna, Libano, Turchia e 
Ungheria. Nella recente stagione ha 
vestito la maglia del Casademont 
Zaragoza (Spagna), partecipando 
all’Eurolega e conquistando la fina-
le playoff nella Liga.
Giocatrice duttile e poliedrica, ca-
pace di dare il suo apporto in diffe-
renti aspetti del gioco, sia in attacco 
che in difesa, potendo ricoprire di-
versi ruoli.

hanno parlato benissimo sia dal 
punto di vista tecnico che dal punto 
di vista umano. 
Giocatrice di grande talento, capace 
di spaccare in due le partite, potrà 
giocare in ruoli differenti inseren-
dosi perfettamente nel nostro siste-
ma di gioco”.
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DIRE STRAITS
Sultans of swing

radioadriatico.altervista.org 
propone un brano selezionato da 
Remo WJ con lo slogan: “Lasciate 
ogni speranza o voi che leggete. Un 
tuffo nel passato”.

Nello spazio del Disco Ricordo ci 
porta nell’anno 1978 con il brano 
“Sultans of swing””, eseguito dal 
gruppo musicale Dire Straits.

Anno 1978, scritta e anche canta-
ta da Mark Knopfler, cover di El-
vis Presley, Leo Moracchioli, The 
HSCC, Cajon & Acoustic Cover, 
Mary Spender & Josh Turner, Josh 
Turner, WD2N, REO Brothers, The 
Bergamot, Yoni Schlesinger, Jose 
Churruca, Martin Miller & Josh 
Smith, Jay Smith, James Marcal, 
Carlo Andreoli, e vi sono tante altre 
cover; L’ispirazione della canzone 
è venuta in una serata qualsiasi nei 
sobborghi meridionali di Londra, 
nella quale Mark Knopler, per ripa-
rarsi dalla pioggia entra in un club 
attratto dalla musica jazz che stava-
no suonando davanti a pochissime 
persone, ragazzi ubriachi e rumoro-
si, e al termine salutò tutti presen-
tando il suo gruppo chiamandoli 
Sultans of Swing, e poi tornando 
a casa ispirato dalla serata, iniziò 
a scrivere la canzone, curiosità, il 
nome della band Dire Straits, signi-
fica tradotta letteralmente “ terribili 
ristrettezze”.perchè il gruppo era in 
una situazione economica non ro-
sea, fino a quando con questo bra-
no, tutto cambiò al meglio per loro.

MAYA ANGELOU – Non si può 
esaurire la creatività: più ne usi, più 
ne hai.
PAULO COEHLO – Riusciamo a 
comprendere il miracolo della vita 
solo quando lasciamo che l’inatteso 
accade.

JOHN BARRYMORE – La felicità 
spesso entra di nascosto da una por-
ta che non sapevi di aver lasciato 
aperta.

WILL SMITH – Il talento ti lascia a 
piedi se non lavori duro tutti i gior-
ni per ciò che vuoi ottenere.

REMOZIONI: A volte l’ispirazione 
arriva inaspettatamente, le cose bel-
le possono arrivare all’improvviso, 
quando meno ce le aspettiamo, sta 
poi a noi coglierle e approfondirle. 

DIRE STRAITS  
SULTANS OF SWING

Senti un brivido nella notte
ha piovuto nel parco ma intanto
a valle tu ti fermi e sai che possiedi 
tutto
una band sta suonando un Dixie al 
tempo di due quarti
e tu ti senti bene quando ascolti il suo-
no di quella musica
Entri ma non vedi molti volti
che cercano riparo dalla pioggia e di 
ascoltare la musica jazz che stanno 
suonando
troppa competizione, ci sono molti al-
tri posti
ma non molti altri corni producono 

quel suono 
andando verso il sud, andando verso il 
sud di Londra
Osserva ‘Guitar George’ che conosce 
tutti gli accordi
fai attenzione, lui è rigorosamente rit-
mo, lui non vuole che tu pianga o canti
e una vecchia chitarra è tutto ciò che 
può offrire
quando si alza sotto le luci per suonare 
questa cosa
E ad Harry non importa se non fa scena
ha un lavoro giornaliero e si sente bene
può suonare l’honky tonk come qualsi-
asi altra cosa
riservandoselo per il venerdì sera
quando è con i Sultani, i Sultani dello 
Swing
E una folla di giovani ragazzi ozia in 
quell’angolo
ubriachi e vestiti con i migliori panta-
loni larghi marroni e con le suole piatte
e non gli importa un fico secco di qual-
siasi gruppo che suoni una tromba
non è ciò che chiamano rock and roll
e i Sultani suonano Creole
E poi, l’uomo che arriva alla destra del 
microfono
e dice nel momento in cui suona la 
campana
Grazie, buona notte, ora è tempo di tor-
nare a casa
E conclude con un’ultima cosa
Noi siamo i sultani. Noi siamo i sultani 
dello Swing
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Roseto... di una volta
immagine riprodotta da una cartolina d’epoca

Roseto degli Abruzzi - Anni ‘50
Piazza stazione - Piazza della Libertà

amarcordamarcord Anno 14 - N° 29
6 luglio 2025



39
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carta patinata 
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titoli in oro zecchino
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